

Diputada mexicana canta 'Solo le pido a dios' en una sesión por la paz entre Israel y Palestina

Publicado: 8 nov 2023 13:23 GM7

La legisladora María Guadalupe Chavira De la Rosa afirmó que está "en contra del terrorismo" y también del "genocidio" en Gaza.



2023 Dip. María Guadalupe Chavira De La Rosa

Legisladores mexicanos participaron de una sesión en la Cámara de Diputados para pronunciarse sobre la **crisis humanitaria que se vive en Gaza**. Durante el encuentro, María Guadalupe Chavira De la Rosa, del partido Morena, **cantó 'Solo le pido a Dios'** para expresar su pésame por las víctimas.

"Estamos en contra del terrorismo, pero también estamos en contra del genocidio, y eso es lo que está perpetrando el Gobierno de Israel", afirmó la legisladora, que **condenó "enérgicamente esta agresión en contra de la población civil,** más allá de su nacionalidad, etnia y religión", publican medios locales.

Diputada mexicana canta 'Solo le pido a dios' en una sesión por la paz entre Israel y Palestina - RT